
 

 

      三河安城小学校だより 

 共に生きる 
令和７年７月１日  Ｎｏ.４ 

三河安城小学校 

マスコット 

「こころちゃん」 

魅力ある授業づくりを職員全体で追究しています 

 子どもたちにとって魅力ある授業を目指し、職員は授業研究に励んでいます。先月は、

多くの学年で授業研究を行いました。また、愛知教育大学の先生や安城市教育委員会の各

教科指導員の先生方をお招きして、授業を参観していただきました。授業後の協議会では、

高い見地からご指導をいただき、私たちにとって実りのある授業研究会となりました。大

きな授業研究の場をもつだけでなく、各学年単位でも互いに授業を見合い、よりよい授業

づくりを追究しています。現在、本校が研究している単元内自由進度学習『三河安城小マ

イプラン学習』（自分のペースで学びを進めていく学習方法）を取り入れた学習方法を実

践することで、子どもたちが自ら課題をもち、その課題の解決に向けて個々に、ときには

仲間とかかわり合いながら学習を進める姿が見られます。授業の様子は、ホームページで

も随時お知らせしています。ぜひご覧ください。 

さて、今月は個別懇談会があります。お子様の１学期の様子や成長を中心に懇談をさせて

いただきます。ご多用な中ですが、実りある会となりますようご協力よろしくお願いいた

します。１学期間のご家庭のご理解、ご協力に深く感謝いたします。 

 

「自ら課題をもち、かかわり合いながら、学び続ける子の育成」 

― 三河安城小マイプラン学習の実践を通して ― 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

３年生 算数 ４年生 社会 

５年生 社会 ６年生 外国語 

〈研究テーマ〉 



 

 

６月２６日(木)に、第１回三河安城小学校区青少年健全育

成会が行われました。町内会長様をはじめ、学区の民生児童

委員や保護司の皆様、ＰＴＡ役員や子ども会役員の皆様がご

多用の中にもかかわらずお集まりいただきました。会では、

学校や地域での子どもたちの様子について情報交換をしたり、

ご助言をいただいたりしました。地域の皆様の見守りに、い

つも感謝しています。これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

６月１８日(水)に、第１回ふれあいネットを開催し、通学班における登下校をテーマと

して地区別で通学班の班長による話し合いを行いました。スクールボランティアやＰＴＡ

生活安全委員の皆様など、保護者や地域の方々にもご参加いただき、班長の声を聞いてい

ただいたり、アドバイスをしていただいたりしました。班長も日ごろ感じていることを話

すことができ、とても有意義な会となりました。各グループで話題にあがったことや感想

を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○夏季休業中の学校の対応について 

・夏季休業中の学校の電話の夜間切り替えの時間帯は、午後４時４５分～翌朝８時１５分です。 

・別紙「夏季休業中の学校業務を行わない日の設定について」にもありますように、夏季休業中にあたる８月９

日（土）～１５日（金）の期間は学校閉庁日となっています。この期間中の緊急連絡は、安城市教育委員会学

校教育課（電話７１－２２５４）へお願いします。 

○学校評価へのご協力ありがとうございました 

・デジタル方式での回答につきまして、ご協力いただきありがとうございました。期間が短く、申し訳ありませ

んでした。結果を今後の学校運営に生かしてまいります。アンケート結果につきましては、ホームページに掲

載していますのでご覧ください。また、ご要望に対する回答等は後日文書にして配布させていただきます。 

○夏季休業中のプール開放の中止について 

・気温が上昇する中での激しい運動や登下校は熱中症のリスクが高まるため、夏季休業中のプール開放は本年度 

も行いません。何卒ご理解ください。 

 

第１回三河安城小学校区青少年健全育成会 

 
 
 

・困っていたことを話すことができたり、他の班のよいところを聞けたりできたのでよかったです。 

・自分の通学班だけで起きている問題だと思っていたけれど、他の班の人たちも同じような気持ちで 

 いたことを知って、心強く感じました。 

・話し合いをして大切だと感じたのは、相手の顔を見てしっかりとあいさつをすることと、2列にまと 

まって登下校することです。これからも頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

第１回三河安城小学校ふれあいネット  

通学班における登下校について話し合おう 

 
 


